

C**Columna**

Verónica López-Videla Pino,
seremi de Gobierno
Región de La Araucanía



La Araucanía está mejor que ayer. Chile está mejor que ayer

Hace apenas unos días, el gobierno del Presidente Gabriel Boric presentó la web www.1000avances.cl, sitio a través del cual la ciudadanía podrá repasar los más de mil avances concretos que a lo largo de estos casi 4 años de gestión van en beneficio directo a las familias de nuestra región y de Chile entero.

Porque en campaña se pueden decir muchas cosas, pero la realidad se impone con su propio peso y sus números. Y aunque a ciertos sectores aún les cueste reconocerlo, fue el gobierno del Presidente Boric que estabilizó el país bajando la inflación (de un 14% a un 3,5%), así como disminuyendo los ingresos irregulares en un 54% y la cantidad de homicidios que venían en aumento desde 2016. Por otro lado, Chile avanzó con medidas tan importantes como la Ley Papito Corazón o el aumento histórico de recursos en seguridad; y también lo transformó en su estructura con una Reforma de Pensiones que subirá a contar de este mes de enero de 2026 hasta en un 35% las jubilaciones. Y podemos sumar también las 40 Horas, la gratuidad para toda la Salud Pública y otras cientos -más de mil- de medidas que han mejorado nuestras vidas.

Chile está mejor que ayer. Al iniciar nuestro gobierno, el país enfrentaba graves crisis, sociales y económicas. Hoy, luego de cuatro años de arduo trabajo, los números y las historias de vida muestran cambios contundentes: el país mejoró y los avances logrados con porfía, mirada progresista y justicia social, llegan directamente a millones de familias en todo Chile.

Desde la recuperación de espacios públicos hasta la extensión de la red de ferrocarriles, esta web (www.1000avances.cl) nos permitirá repasar cómo hemos avanzado en diversas áreas donde antes había abuso e indiferencia.

Sólo a modo de ejemplos, hoy podemos decir que las y los trabajadores reducen su jornada laboral con la Ley 40 Horas, y además vieron el sueldo mínimo saltar de manera histórica desde \$350.000 a \$539.000; más de 300 mil familias recuperaron cerca de 3 billones de pesos con la Ley Papito Corazón (equivalente a más de 70 teletones); 236.622 familias ya han recibido sus viviendas, llegando al 95% de avance del Plan de Emergencia Habitacional. En nuestra región de La Araucanía ya el año pasado se alcanzó la meta de 13.533 nuevas viviendas construidas y entregadas y la nueva meta supera las 21 mil antes del fin del Gobierno.

Nuestros profesores y profesoras lograron una solución a la Deuda Histórica después de más de 40 años; millones de ciudadanos vieron aliviado su bolsillo al bajar la inflación, las comunidades cuentan con policías fortalecidas gracias al Ministerio de Seguridad; las familias viajan en un mejor transporte público con trenes y buses eléctricos; 31 comunas de nuestra región reciben recursos del Royalty Minero para mejorar sus servicios; bajó la pobreza en el país; los inversionistas y las Pymes cuentan con la Ley de Permisos Sectoriales; las cuidadoras tienen acceso a 62 Centros de Cuidados en todas las regiones incluida nuestra Araucanía que lidera a nivel nacional con 10 recintos; y el país avanza en verdad, justicia y reparación con el Plan Nacional de Búsqueda.

Bajo el liderazgo del Presidente Boric hicimos transformaciones estructurales que hacen que en nuestro país y en La Araucanía haya más justicia social, algo de lo que todos podemos sentirnos muy orgullosos, porque la clase media está mejor que ayer, los sectores populares están mejor que ayer, La Araucanía está mejor que ayer. Chile está mejor que ayer.